

Folio 238

Mi hijo desapareció hace 7 años. Fue privado de su libertad por elementos del Estado y delincuencia organizada y la denuncia se puso, las autoridades no hicieron nada, las carpetas las escondieron porque no las sacaban, no nos daban ninguna respuesta. Participó también Policía Ministerial, participó también el Comandante de Antisecuestro, ya no me dió noticias de nada.

Se volvió a tomar la investigación, se exigió la carpeta, ahorita tengo 3 años que le están dando seguimiento pero a pesar de que hay muchas pruebas, hay muchas líneas de investigación, no se ha visto el avance porque la corrupción sigue por medio de las autoridades.